

KATA PENGANTAR

Assalamu'alaikum Wr. Wb.

Alhamdulillah, puji syukur penulis panjatkan kehadirat Allah SWT, atas limpahan karunia-Nya sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi yang berjudul “**Efek Ekstrak Air Jintan Hitam Terhadap Kadar Kolesterol Total Mencit Yang Diberi Pakan Tinggi Lemak**”. Skripsi ini disusun untuk memenuhi tugas akhir di Fakultas Kedokteran Universitas Islam Bandung.

Keberhasilan dalam penyusunan skripsi ini tidak terlepas dari bantuan, bimbingan dan pengarahan baik moral maupun material yang tidak ternilai besarnya dari berbagai pihak. Oleh karena itu dengan segala kerendahan hati, penulis ingin mengucapkan terimakasih kepada Prof. Dr. H. Edi Setiadi, SH., MH. selaku rektor Universitas Islam Bandung dan Prof. Dr. Hj. IevaB. Akbar, dr., AIF selaku dekan Fakultas Kedokteran Universitas Islam Bandung. Ucapan terimakasih juga penulis tunjukan kepada Prof. Dr. Herri S. Sastramihardja, dr., SpFK (K) selaku pembimbing I, kepada Miranti Kania Dewi, dr., M.Si selaku pembimbing II, kepada Prof. Dr. Nuzirwan Acang, Sp.PD-KHOM, FINASIM selaku pembahas I dan DR. Santun Bhekti Rahimah, dr., M.Kes selaku pembahas II.

Ucapan terimakasih yang tiada tara untuk kedua orang tua penulis Ibu Eem Rohmah dan Bapak Agus Dedi Sutriana yang telah menjadi orang tua terbaik dan terhebat sejagad raya dan alam semesta, yang selalu memberikan motivasi, nasehat, cinta, kasih sayang serta doa yang tidak pernah putus kepada anaknya yang tentu penulis takkan bisa membalasnya. Untuk kakak penulis, Agnestria

Fakhrirullah Wijaya dan adik penulis, Muhammad Rizky Reynard Nirwasita Wijaya terimakasih atas segala perhatian, kasih sayang dan doanya. Terima kasih telah menjadi motivator yang luar biasa sehingga penulis dapat menyelesaikan penelitian ini.

Terimakasih kepada keluarga tercintaku Kakek Edjot Sardja dan Eyang Kutmi yang selalu memberikan motivasi kepada penulis. Ucapan terimakasih juga penulis tujukan kepada Bibi Ela Ruhaela dan Om Ahmad yang selalu memberikan dukungan moril yang tidak pernah putus, dan terimakasih untuk Annisa Resyifa Putri yang selalu mau mendengarkan keluh kesah penulis dari berbagai macam aspek masalah sehingga dapat membangun motivasi penulis untuk bisa bertahan di fakultas kedokteran ini.

Terimakasih untuk teman-teman seperjuangan Trochanter 2016, BPH Trochanter 2016, Tim Sejawat, Tim Sosial, Tim Akademik, Tim Informer, Gararanteng16, Carariput, Waduks, Barakuda, Unum Victoria, Sumber Jaya, Loteng, UBBU, Basket FK UNISBA. Terimakasih atas hiburan dan candaan selama ini semoga kelak kita akan sukses di jalannya masing-masing Aamiin.

Terimakasih kepada pihak-pihak yang tidak dapat disebutkan satu persatu yang turut membantu dalam pelaksanaan penelitian ini. Penulis menyadari masih terdapat kekurangan sehingga penulis mengharapkan masukan dan saran dalam perbaikan skripsi ini. Semoga skripsi ini dapat bermanfaat bagi kemajuan ilmu kedokteran. Wassalamu'alaikum Wr. Wb.

Bandung 09 Januari 2020